

**RILIS NASIONAL**

## **Gubernur, Olly Resmi Buka FPSL 2022, Maurits; Let's Explore With Heppinnes**

**Abdul Halik Harun - [BITUNG.RILISNASIONAL.COM](http://BITUNG.RILISNASIONAL.COM)**

Oct 6, 2022 - 20:56



*Gubernur Sulut Olly Dondokambey Buka FPSL 2022 di Bitung*



BITUNG - Opening Ceremony Festival Pesona Selat Lembeh (FPSL) 2022 resmi dibuka Gubernur Sulawesi Utara Olly Dondokambey, Kamis (06/10/2022).

Iven Tahunan yang digelar di Lapangan Satuan Patroli (Satrol) Lantamal VIII Bitung ini turut dihadiri Staf Ahli Menteri Kemendagri RI, Bidang Pengembangan Usaha Dadang Rizky Ratman, Dirjen Perikanan Tangkap Kementerian Kelautan dan Perikanan RI, Muhammad Zaini, Konsultan Jendral Filipina, Anggelika Eskalona, unsur Forkopimda Sulawesi Utara, Serta Para Pejabat dan Tamu undangan.

Mengawali sambutannya, Wali Kota Bitung Maurits Mantiri mengucapkan selamat datang seluruh tamu undangan yang hadir didalam menyaksikan iven Festival Pesona Selat Lembeh (FPSL) tahun ini. Selain itu Wali kota juga mengungkapkan Syukur Pembukaan FPSL 2022 berlangsung dengan baik dan disambut dengan suka cita masyarakat kota Bitung.

“ Selamat Datang, kepada para tamu undangan, Hari ini kami bersyukur, karena pembukaan FPSL 2022 dengan mengusung tema let’s explore with heppiness telah berlangsung dengan sangat baik dan disambut dengan suka cita masyarakat kota Bitung,” kata Mantiri.

Melanjutkan Mantiri juga mengatakan, kedatangan tamu undangan dalam pembukaan FPSL ini merupakan suatu kehormatan bagi pemerintah kota Bitung.

“Terima kasih kepada tamu undangan karena telah berkunjung ke kota cakalang, menyaksikan secara langsung FPSL tahun ini,” ujarn Mantiri.

Dikesempatan yang sama, Gubernur Sulawesi Utara Olly Dondokambey menyampaikan apresiasi kepada pemerintah kota Bitung.

" Pesta rakyat seperti FPSL ini perlu dilakukan secara berkala agar supaya masyarakat senang dan heppy terus, apalagi setelah dihantam Pandemi Covid 19 beberapa waktu lalu."ujarnya

Melanjutkan, Olly mengungkapkan, pasca adanya bencana kesehatan Covid-19, ekonomi Sulawesi Utara terus meluncur ke atas, dimana kontraksinya 5.93 persen. Itu semua kata Olly karena kerja keras seluruh masyarakat, Pelaku usaha, Pemerintah serta sinergitas TNI/Polri.

Diakhiri sambutannya, Gubernur Olly, menghimbau, agar seluruh masyarakat menyambut baik tamu-tamu dari manca negara yang datang ke kota Bitung.

"Agar Supaya nantinya mereka datang ke Sulut bisa menceritakan keindahan, keramahan serta kententraman Sulut." Tuturnya, seraya menyatakan, secara resmi membuka Kegiatan Iven FPSL 2022.

" Hari ini Festival Pesona Selat Lembeh (FPSL) resmi saya buka," pungkasnya.  
(AH)